



園外保育



10月25日(金) 心配していた天気も晴れた青空に恵まれ、いちぶちどりキッズの友達と一緒に平群北公園に遠足に行きました。前日からお弁当を持って公園に行くことをずっと楽しみにしていた子ども達。公園に向かうバスの中でも、おしゃべりが止まらずワクワクしていました。到着して荷物を置くと、みんなで輪になって手を繋いで自己紹介をしました。大きなすべり台の遊具では、トンネルをくぐったり、階段を自分で登れるようになると「もういっかいやってみる〜!」と何度も楽しみ、みんなで橋の上まで探索もして、元気いっぱい体を動かして遊びました。お弁当の時間では、各自持ってきたシートに座り「おべんとうおいしいね〜」と大喜びで食べていました。帰りは「たのしかったね」「またいきたいね!」と話していました。

爽やかな秋のひとつきを満喫した一日となりました。



手を繋いでトンネルをくぐったよ!

橋の上でハイポーズ!!



すべるのちょっぴり怖いけど・・・

キッズの友達と仲良く一緒に♪



穴から覗いてみたよ!



おべんとうおいしいな〜♪
作ってくれてありがとう!



バルーンも楽しかったよ!

